

CANTON D'ARGENTEUIL OUEST : DU NOUVEAU !

07/12/2011 - Mise à jour : 17:17

Routes, écoles, crèche, pépinière d'entreprises... de nombreux projets sont en cours dans ce canton dont l'élu est Xavier Péricat. Plus de 13 millions d'euros sont engagés par le Conseil général pour les aménagements de la commune d'Argenteuil.

La requalification de la section sud du boulevard Delambre (RD 41), entre les rues Barbusse et Casanova et le quai Voltaire (RD 311), poursuivra l'aménagement déjà réalisé. Elle facilitera la liaison douce entre le Val-Notre-Dame et le cœur d'Argenteuil par des aménagements cyclables qui faciliteront l'accès aux berges de Seine, faisant actuellement l'objet d'une réflexion importante. Bien que cela ne relève pas de ses compétences, le conseil général, soucieux d'aider financièrement les communes et leurs habitants, participe également au financement des écoles maternelles et primaires : il a contribué à la réalisation de huit classes aménagées dans le groupe scolaire maternelle Anne-Frank et à l'extension de l'école Jean-Jacques-Rousseau au Val-Notre-Dame. Au Val d'Argent sud, les travaux de rénovation de l'école maternelle Cachin-2 sont à présent terminés. En matière sportive, la rénovation majeure du gymnase Guimier permet d'améliorer le bilan thermique et donne un « coup de neuf » dans ce quartier. Favorable à un développement urbain à visage humain, Xavier Péricat estime que les programmes immobiliers de la ville doivent être accompagnés par des infrastructures répondant aux besoins des familles : c'est pourquoi le conseil général finance à plus de 50 % la réalisation d'une crèche multi-accueil de grande capacité. Ces 60 places supplémentaires de crèche permettront d'apporter une première réponse aux besoins urgents des Argenteuillais en matière de petite enfance.



L'excellence mécatronique

Initié dès 2007 par Georges Mothron, alors président de l'agglomération Argenteuil-Bezons, ce projet soutenu par le Fonds européen de développement régional (FEDER) marque l'installation prochaine, en bords de Seine, d'une pépinière d'entreprises dédiées à la mécatronique ainsi qu'une « vitrine technologique » de présentation des savoir-faire des entreprises industrielles du bassin d'Argenteuil-Bezons. Ce projet s'inscrit dans la dynamique engagée par le Conseil général en faveur de l'intelligence embarquée et de la mécatronique en Val d'Oise où l'agglomération est en pointe.

Plus de 13 millions d'euros sont engagés par le Conseil général pour les aménagements de la commune d'Argenteuil.

 S'abonner

 Imprimer

Soyez le premier à partager cette information |    Envoyer par email